

**Barrierefreier Tourismus im Harz: Gütesiegel für Blankenburger  
Touristinformation und Kloster Michaelstein**

Die Touristinformation des Blankenburger Tourismusbetriebes (BTB) wurde nach den Kriterien der bundesweiten Kennzeichnung „Reisen für Alle“ eingestuft und ist berechtigt, bis Februar 2023 die Auszeichnung „Barrierefreiheit geprüft“ zu nutzen. Im Rahmen der Preisverleihung in Wernigerode konnte Susanne Dahlhaus, Leiterin der Touristinformation, die Ehrung aus den Händen von Sachsen-Anhalts Wirtschaftsminister Armin Willingmann und dem Geschäftsführer der Investitions- und Marketinggesellschaft des Landes (IMG), Thomas Einsfelder, in Empfang nehmen. Mit dem Kloster Michaelstein kann sich eine weitere touristische Einrichtung der Blütenstadt über die Auszeichnung freuen, denn auch Museumsdirektor Peter Grunwald hat die Auszeichnung in Empfang nehmen dürfen.

Der Tourismus ist in Sachsen-Anhalt ein bedeutender Wirtschaftsfaktor, für den Wirtschaftsminister ist er eines der „wirtschaftlichen Kraftzentren“ des Landes. Einer der wichtigen Tourismustrends ist das barrierefreie Reisen, denn rund zehn Prozent aller Deutschen sind in ihrer Bewegungsfreiheit eingeschränkt und daher auf eine spezielle, barrierefreie Infrastruktur angewiesen. Umso wichtiger ist es, dass die Anbieter touristische Highlights auch für Menschen erlebbar machen, die bei ihren Unternehmungen auf Barrierefreiheit angewiesen sind. Aus diesem Grund hat die IMG das Projekt „Reisen für Alle“ ins Leben gerufen. In Rahmen dieses Projektes werden barrierefreie Angebote heimischer Tourismuseinrichtungen und -betriebe erhoben sowie anhand eines deutschlandweit einheitlichen Kennzeichnungssystems zertifiziert. Gäste, die nach barrierefreien Angeboten suchen, erhalten dadurch bereits vor Reiseantritt verlässliche und geprüfte Informationen.

Am Projekt „Reisen für Alle“ beteiligen sich bislang mehr als 120 Unternehmen und Einrichtungen aus Sachsen-Anhalts Tourismusbranche – darunter sind jetzt acht weitere aus dem Landkreis Harz. Neben der Blankenburger Touristinformation und dem Kloster Michaelstein haben sich die Touristinformationen in Ilsenburg und Wernigerode sowie in Wernigerode der Veranstaltungssaal „Fürstlicher Marstall“, das „Hasseröder Burghotel“, das Café Argenta „GenussMomente“ und die Hochschule Harz erfolgreich der Zertifizierung unterzogen.

*Presse-, Öffentlichkeitsarbeit, Standortmarketing*